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今年度の活動テーマ

第１回チーム会議（8/3）

・代表者選出（グランメール佐藤さん）

・今年度の活動計画について

前年度書面開催時に行った意見聴取票の報告、情報シートの配布先の検討を行った。

えびなっこサポートファイルは障がい福祉課の協力により４００部ほど配布できることになり、

グランメールに作成を依頼し、令和４年に配布する予定となった。

・医療的ケア児に係る協議会設置に向けた現状について

事前に実施したアンケートをもとに委員の所属事業所での現状を共有した。

第2回チーム会議（10/26）

・相談やサービスにつながるための情報提供の仕組みづくりについて

情報シートを小中学校や学童、委員の所属事業所等に配布した。

・えびなっこサポートファイルについて

障がい福祉課に受給者証更新のタイミングで配布、活用方法の説明を依頼した。今後、

使用状況のアンケートを行う予定。

第3回チーム会議（1/13）

・相談やサービスに繋がるための情報提供の仕組みづくりについて

放課後デイサービス、児童発達支援センターに配布した。

・えびなっこサポートファイルについて

障がい福祉課より1月末付の受給者証の更新、新規取得者に配布開始。

・医療的ケア児に関わる協議会設置等について

児童通所系事業所にアンケートを実施予定。

活動テーマであった相談やサービスに繋がるための情報提供の仕組みづくりは情報

シートを関係機関に配布することができたため、今後はどのように活用されたか活用でき

るかを事例などを通して共有や検討ができればと思います。

えびなっこサポートファイルも障がい福祉課の協力で配布することができたため、活用状

況のアンケート等を来年度以降に実施したいと思っています。

２つの活動テーマは一度終了し、次年度より新たな活動テーマで取り組めればと思いま

す。

活動を通じての気づき・成果・行政や地域に向けた提案・次年度に向けてなど

相談やサービスに繋がるための情報提供の仕組みづくりについて

えびなっこサポートファイルについて

活動内容

障がい児通所支援事業所連絡会 活動報告

12/6のみの開催。情報シート、えびなっこサポートファイルの配布方法と活用について周

知した。

障がい福祉課より「医療的ケア児に係る協議の場の設置」についての報告とアンケート

実施の説明を受けた。（第2回連絡会が延期となり、アンケートのみ実施。障がい福祉課

に各事業所より提出している）
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